



Ministry of Natural Resources & Forestry  
 Ministère des Richesses naturelles et des Forêts

**NIAGARA ESCARPMENT PLANNING AREA**  
**PLAN OF THE BOUNDARY**  
**OF THE**  
**2019 AREA OF DEVELOPMENT CONTROL**

ZONE DE PLANIFICATION DE L'ESCARPEMENT DE NIAGARA  
**PLAN DE LA LIMITE DE LA**  
**ZONE D'AMÉNAGEMENT CONTRÔLÉE**  
**DE 2019**

Sheet / Feuillet  
 103 of / de 170

Produced By / Élaboré par :  
 Office of the Surveyor General / Bureau de l'arpenteur général  
 © Queen's Printer for Ontario, 2019 /  
 © Imprimeur de la Reine pour l'Ontario, 2019

MAY NOT BE REPRODUCED WITHOUT PERMISSION  
 NE PEUT ÊTRE REPRODUIT SANS AUTORISATION

CAUTION: THIS IS NOT A PLAN OF SURVEY  
 AVERTISSEMENT : CECI N'EST PAS UN PLAN D'ARPENTAGE

2019-07-09

Legend		Légende	
Regulated Boundary Limit	limite réglementée	North/South/East/West	N/S/E/W - nord/sud/est/ouest
Municipal Boundary	limite de municipalité	Angle	ANG - angle
Geographic Township	composition du lot géographique	Block	BLK - bloc
Geographic Lot Fabric	plan / instrument	Concession	CON - concession
Plan / Instrument	autoroute	Extended	EXT - prolongée
Expressway	route	Half Lot Line	HLL - ligne de demi-lot
Highway	artère routière	Highway	HWY - route
Arterial Road	route locale	Instrument	INST - instrument
Local Road	chemin de fer	Intersection	INT - intersection
Railway	lignes de services publics	Limit	LIM - limite
Utility Line	cours d'eau	Lot Line	LL - ligne de lot
Watercourse	plan d'eau	Lot	LT - lot
Waterbody	réserve indienne	Plan	PL - plan
Indian Reserve	frontière internationale	Property Identification Number	PIN - Cote foncière
International Boundary		Part	PT/PART - partie
		Quarter Lot Line	QLL - ligne de quart de lot
		Limit of Road Allowance	RA - limite d'emprise routière
		Limit of Township	RL - limite de canton
		Water's Edge	WE - ligne des eaux

**NOTES:**  
 1. Survey Instructions from the Surveyor General of Ontario must be obtained prior to establishing any of the boundaries on the ground.  
 2. This Plan has been prepared from the best available information but without the benefit of survey. The absolute and relative positional accuracy of the data shown here has not been verified. This Plan should not be relied upon for the location of legal boundaries, including parcel limits and areas or as a guide for navigation.  
 3. Limits are extended to an indicated intersection unless otherwise identified.  
 4. Portions of the land described hereon may be subject to concurrent planning policies, regulations or standards as amended from time to time. Where necessary, consult the conflict provisions within the applicable governing legislation.

**Abréviations de la description des limites**

DATA SOURCE: Land Information Ontario Warehouse Jan 2017, other information of record with the Ministry of Natural Resources and Forestry and Land Registry Offices.

PROJECTION: NAD83 (CSRS) UTM Zone 17

0 200 400 800 m  
 1:10,000

**NOTES :**  
 1. Il faut obtenir les instructions relatives à l'arpentage du Bureau de l'arpenteur général de l'Ontario avant de déterminer quelque limite que ce soit au sol.  
 2. Ce plan a été élaboré en se fondant sur les meilleurs renseignements disponibles, mais sans avoir effectué de levés. La précision de la localisation absolue et relative des données indiquées ici n'a pas été vérifiée. Il ne faut pas se fier à ce plan pour l'emplacement des limites légales, y compris les limites de parcelles et les superficies, ni comme guide pour la navigation.  
 3. Les limites sont prolongées jusqu'à l'intersection indiquée, sauf mention contraire.  
 4. Des parties des terrains décrits ici peuvent être assujetties à des politiques, règlements ou normes de planification concomitants, tels que modifiés de temps à autre. Si nécessaire, consulter les dispositions relatives aux conflits dans la législation applicable.

SOURCE DE DONNÉES : Entrepôt de données sur les terres de l'Ontario, janvier 2017, autres données enregistrées auprès du ministère des Richesses naturelles et des Forêts et des bureaux d'enregistrement immobilier.

PROJECTION : Fuseau 17 UTM NAD83 SCRS